



## Starkes Internet mit LEONET für Thurmansbang



Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET erweitert die Versorgung mit zukunftssicherer Glasfaser-Technologie für Thurmansbang im Landkreis Freyung-Grafenau. Dazu haben vor kurzem neben anderen Bürgermeister Martin Behringer und LEONET-Teamleiter Adrian Richter den ersten Spatenstich getan. Verantwortlich für die Tiefbauarbeiten zeichnet sich die Firma Nibler GmbH Fernleitungsbau aus München.

Außer im Hauptort Thurmansbang werden in den Ortsteilen Loderhof, Eggenreuth, Haundorf, Rettenbach und Solla auf 24 Kilometern Länge Glasfaserkabel verlegt – 390 Häuser mit 462 Haushalte profitieren. Der

Ausbau wird nach der Gigabitrichtlinie des Freistaates zu 90 Prozent bezuschusst. Die Inbetriebnahme ist für den anstehenden Winter vorgesehen.

Im Unterschied zu einem der früher geförderten Projekte in Thurmansbang nach der Breitbandrichtlinie – dem sogenannten Höfeprogramm – wird die Glasfaser, nach Einwilligung der Eigentümer\*in, durchgängig in das jeweilige Gebäude gelegt. So werden Datenübertragungen bis zu einem Gigabit pro Sekunde möglich. Bei der Vermarktung in den betroffenen Ortsteilen haben sich bisher fast 80% der Eigentümer\*innen für einen Hausanschluss und zwei Fünftel der Haushalte für einen Vertragsabschluss mit der LEONET entschieden.

Die LEONET ist außer in Thurmansbang in den Nachbargemeinden Schönberg und Eppenschlag mit eigenen Netzen vertreten; in Waldkirchen hat LEONET einen mit Bundesmitteln geförderten Ausbau zugesprochen bekommen und plant darüber hinaus, in weiteren Stadtteilen auf eigene Rechnung, also ohne staatliche Hilfen, starke Verbindungen mit Gigabit-Geschwindigkeit zu errichten.

Über LEONET: Regional, verlässlich, stark.

Das Technologie-Unternehmen mit Hauptsitz Teisnach in Niederbayern ist seit über zwölf Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit dem Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem Inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit über 100 Mitarbeiter\*innen entwickelt.

LEONET ist somit einer der stärksten Telekommunikationsdienstleister und Arbeitgeber aus der Region, aus Bayern für Bayern. Wir orientieren uns an den Wünschen unserer Kunden und der regionalen Kommunen, mit denen wir eng zusammenarbeiten.

Innovative wie lokal abgestimmte Lösungen gleichen dabei Standortnachteile aus. LEONET sorgt als Vollanbieter – Planung, Bau & Netzbetrieb – für digitale Chancengleichheit, durch:

- flächendeckenden Glasfasernetzausbau in Zusammenarbeit mit Bayerns Kommunen,
- zukunftssichere Breitbandversorgung, die wachsenden Anforderungen standhält,
- maßgeschneiderte FTTH- und FTTB- (fibre to the home / building) Lösungen,
- verlässlichen Service und attraktive Telefon- & Internetverträge für Privathaushalte und Unternehmen,
- Konzentration auf die digitale Entwicklung außerhalb der großen Metropolregionen Bayerns.

Aktuell erstrecken sich die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern auf über 3.500 Kilometer. Sie verlaufen durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Über 25.000 zufriedene Privat- und Geschäftskund\*innen nutzen bereits die Telefon- und Internetdienste von LEONET, und täglich werden es mehr.